
 
平成 28年 10月 25 日に開催された実践的なカンファレンス指導の様子です。 
今回よりすまいるホーム黄金／すまいるホーム楠田の職員合同で本格的なカンファレンスのご指導をして頂
きました。 
スタッフも次回のカンファレンスを楽しみにしております(^^♪ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

ス タ ッ フ の 声 

 

●自分の毎日のケアに対して、どこまで実践できているのかを見つめなおすいい機会になった。ケアカンファ
レンスの大切さとスタッフ全員が統一したケアを行うことが大事だと学んだ。 

 
 
●西村先生の研修を受け、なぜ自分は介護という仕事をしているのか、誰の為にしているのか、利用者様を

一人の人としてどう向き合っていけばいいのか・・介護に対する気持ちや考え方姿勢を改めて考えさせられ
ました。介護や自分に不安を抱えていたので西村先生のカンファレンスを学び多くを得て、今後の介護や自
分自身に活かしていきたいです。 

 
 
●利用者様本位のケアでなければ満足は得られない。そこに達成感や充実感を感じられる、すまいるのスタ

ッフでありたいと思います。 
 
 


